

入学おめでとう

小・中学校で入学式

町内の小中学校で入学式が行われ、今年は小学校369名、中学校353名が大きな希望と小さな不安を胸に入学しました。

明治小学校の入学式では、初めての学校生活で緊張している1年生に、上級生から「分からないことは何でも聞いてください。一緒に楽しく遊びましょう。」と歓迎の言葉が贈られました。



明治小学校の入学式



辞令を受ける新入団員

地域防災の担い手として

消防団辞令交付式

町消防団の辞令交付式（昇格者・新入団員などが出席）が4月1日（日）、中央公民館で行われました。任命された23人の新入団員は、早速、石橋地区消防組合上三川分署の署員から、規律訓練を受けました。

消防団員は、災害から皆さんの尊い命や財産を守るために、数々の訓練を積み重ね非常時に備えています。

新任・再任の人権擁護委員

新しい人権擁護委員に、4月1日付けで岡本貞子さん（鞘堂）が法務大臣から任命されました。また、小久保美枝子さん（東汗西）が同日付けで再任されました。人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍される事が期待されます。

町内には、現在6名の人権擁護委員が任命され、地域社会のボランティアとして活動されています。人権に関することについて何でも気軽にご相談ください。

人権擁護活動功績で感謝状

このたび、稲葉敬子さん（下神主）に法務大臣から感謝状が贈られました。

稲葉さんは、今年3月末をもって任期満了により人権擁護委員を退任されましたが、人権擁護活動に永年積極的に精進された功績に対し感謝状を贈られたものです。



任命された小久保美枝子さん



任命された岡本貞子さん



感謝状が贈られた稲葉敬子さん



護摩の上を渡る参拝客たち

火渡りで息災・繁栄を祈願 浄光寺で採燈護摩

4月8日(日)、浄光寺で採燈護摩が行われ、多くの人で賑わいました。

檜の枝で組まれた護摩壇に山伏が火を入れ、檜の葉が全て燃え尽くされたところで護摩焚が終了しました。山伏たちが護摩を渡り終えると、一般の参拝客たちが火渡りを行い、息災・繁栄を祈願しました。

警備会社によるパトロール開始 スクールパトロール車出発式

4月9日(月)、役場正面玄関でスクールパトロール車出発式が行われました。

町が民間警備会社に委託して児童生徒の下校時間に通学路をパトロールするもので、県内では初めてです。

今まで保護者の皆さんの協力に加え、新たにパトロールしますが巡回することにより、更なる安全対策の強化が図られます。



役場の正面玄関前で行われた出発式



テープカットでオープンを祝いました

世界一のパークゴルフ場を目指して かみのかわパークゴルフ場完成祝賀会

4月11日(水)、大字川中子地内のふれあい公園で、「かみのかわパークゴルフ場完成祝賀会」が開催されました。

関係者110人が出席し、町パークゴルフ協会の田村陽壽会長などがテープカットを行い、完成を祝いました。町体育協会国枝会長からは、「世界一のパークゴルフ場を目指して、国際大会もできるように頑張ってください。」と激励のあいさつがありました。

上三川町補助金等審議会答申

昨年3月に行政改革の一環として、これからの上三川町における補助金等のあり方について、町長が上三川町補助金等審議会に諮問をしました。それを受けて、6回の審議会が開催され補助金等の分析、一般原則、法的枠組、補助金の提案制度、審査制度からなる答申素案がまとめられ、一か月のパブリックコメントの募集を経て、3月28日(水)に町長に答申されました。



町長に答申書を提出